

التاريخ : 2023/08/7
MAZ-CS-08-2023-0204 مرجع

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: الإفصاح عن موعد اجتماع مجلس إدارة شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)

Subject: Disclosure of the Date of BOD Meeting of Al Mazaya Holding Company KSCP (Holding)

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيط سيادتكم علماً بأنه قد تحدد يوم الخميس الموافق 2023/08/10 الساعة الواحدة ظهراً موعداً لاجتماع مجلس إدارة شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) لمناقشة البند الوارد بنموذج الإفصاح المرفق.

Al Mazaya Holding Company would like to inform you that the board of directors will meet on Thursday 10/08/2023 at 1:00 PM to discuss the item included in the attached disclosure form.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،



أسعد نبيل إبراهيم

مدير تنفيذي - الخدمات المؤسسية



MAZAYA

AIM TO LEAD

KUWAIT HEAD OFFICE

P.O. Box 3546, Safat 13036, Kuwait

Mazaya Tower 01 | 23th Floor | Al Murqab

Tel: +965 185 8835 | +965 22063333 | Fax: +965 22411001

www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE

P.O. Box 116458, Dubai

Mazaya Business Avenue | Jumeirah Lake Towers

AA1 Tower | 45th Floor

Tel: +971 80010101 | Fax: +971 4 36354578

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2023/08/7	التاريخ :
شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)	إسم الشركة المدرجة
سوف يجتمع مجلس إدارة شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) يوم الخميس الموافق 2023/08/10 الساعة الواحدة ظهراً لمناقشة البيانات المالية المجمعة للشركة للفترة المالية المنتهية في 2023/06/30.	المعلومة الجوهرية
سيتم الإفصاح عن الأثر المالي عقب اجتماع مجلس الإدارة	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

Form for Disclosing Material Information

Date:	7/08/2023
Name of listed company	Al Mazaya Holding Co. K.S.C. P
Material information	The BOD of Al Mazaya Holding Company K.S.C.P (Holding) will convene on Thursday 10/08/2023 at 01:00 PM to discuss the consolidated financial statements for the period ended 30/06/2023.
Effect of the material information on the company financial position	The financial impact will be disclosed after that board meeting.

Handwritten signature/initials